

## Informativo

# AIBC

De nuestra Octogésima Segunda Asamblea de Iglesias Bíblicas.  
Realizada el 16 de marzo en nuestra iglesia Bíblica Renacer, El Venado de San Carlos.

Asistimos un buen grupo de hermanos asociados e invitados. Entre ellos nuestros hermanos Thiago y Kesia, jóvenes que estarán trabajando en nuestra iglesia Bíblica Monte de Dios en los Ángeles de La Fortuna de san Carlos.

Gozamos en nuestro tiempo devocional de un tiempo donde realizamos el ejemplo del Maestro narrado en San Juan 13.12-17 y participamos de la Cena del Señor.



Grupo de Pastores AIBC

Fue un tiempo precioso en el que Dios nos permitió vivir juntos como líderes de AIBC. Contamos con las oraciones de cada iglesia para que podamos tener sabiduría y escuchar lo que Dios tiene para nosotros.

Participamos de la exposición de los diferentes informes, los que habían sido enviados con anticipación, sobre los alcances, metas, objetivos y realizaciones más relevantes, en este caso con imágenes que nos evidenciaban el quehacer del Señor en nuestra Familia de Iglesias Bíblicas. Así vimos y escuchamos lo logrado en nuestro Plan Estratégico, el operar del Señor en nuestras congregaciones de las diferentes Regiones y nuestro Ministerio SEAN, lo alcanzado referente a lo económico y las expresiones y recomendaciones del órgano de Fiscalía. Muchísimas gracias por ser parte de esta familia de Iglesias Bíblicas.



Tiempo de devoción y quebrantamiento



Una pareja de misioneros de Brasil



Pastores Regionales

Estamos felices por nuestra alianza con los hermanos de Brasil.

El día 11 de marzo llegó a San José una pareja de misioneros desde Brasil para apoyar en la iglesia en La Fortuna, junto con el Pastor Pablo Valverde.

Presentamos a esta pareja en la asamblea ante nuestros pastores presentes. Pedimos que estén orando por ellos durante este primer tiempo de adaptación.

Además de eso, deseamos seguir conectándonos con personas que sueñan con el crecimiento del Reino de Dios.

Lo que Dios manifestó a nuestros hermanos Enrique y Susana Strachan. Queriendo seguir con ese legado que nos dejaron y pasar a las nuevas generaciones.

Muchísimas gracias damos al Señor de ser parte de esta gran familia de Iglesias Bíblicas. Gracias por su participación y oración, la que necesitamos aún mucho más.

Rogándoles que día a día lo hagan por los que servimos para cada uno de Ustedes y nuestras congregaciones, que el Señor sea glorificado y engrandecido a través de nuestro quehacer.

Queremos seguir enfrentando los desafíos, realizando procedimientos y facilitando recursos en un ambiente saludable, para impulsar el crecimiento integral de las congregaciones y sus pastores en nuestra amada familia de Iglesias Bíblicas Costarricenses.

Abrazos y bendiciones.

Marco Aurelio Esquivel C.